



Día Internacional contra la Corrupción

Tema para 2014: Rompe la cadena de la corrupción

La corrupción es un complejo fenómeno social, político y económico, que afecta a todos los países.

Por tal motivo, desde los inicios de emα buscamos promover el "juego limpio" entre los Organismos de Evaluación de la Conformidad Acreditados, actuando con integridad, imparcialidad, ética y demás valores en beneficio de nuestra labor y de los que ofrecemos a nuestra sociedad.

La entidad cuenta con la Campaña "En ema jugamos limpio", por lo que lo invitamos a conocerlo en nuestra página electrónica www.ema.org.mx

El 31 de octubre de 2003, la Asamblea General aprobó la Convención de las Naciones Unidas contra la corrupción, que entró en vigor en diciembre de 2005

Si deseas conocer más ingrese a http://www.un.org/es/events/anticorruptionday/

